
Racquetball Canada Hall of Fame Inducts Class of 2019
 
Winnipeg, June 4, 2019 - Three racquetball legends were welcomed into the 
Racquetball Canada Hall of Fame on Saturday, May 25. The Class of 2019 includes 
Kris Odegard, Simon Roy and Roald Thompson. All three have contributed to the 
sport in lasting ways that have created a legacy for those who have followed.  

Kris Odegard was inducted as an athlete. He lived in Saskatoon throughout most of 
his racquetball career and now resides in Los Angeles. Simon Roy was also 
inducted as an athlete. Roy grew up in Québec City and now lives in Rivière-du-
Loup. Roald Thompson was inducted as a Builder and is a resident of Regina, 
where he also lived while he was actively involved. 

"We are proud to welcome the 2019 Inductees to the Racquetball Canada Hall of 
Fame. This year's inductees highlight the incredible success that Canada had at the 
international level and the legacy left by sport pioneers when racquetball first was 
played at the provincial and national level. I offer my congratulations and
appreciate the commitment and dedication shown by all three inductees," said 
Gwen Smoluk, President of Racquetball Canada.  

2019 Racquetball Canada Hall of Fame Inductees
  

Kris Odegard - Athlete 

Kris  Odegard's competitive career spanned close to 
twenty-five years. As a junior, he won eight medals 
for Canada and was on track to compete 
internationally at an elite level as a young athlete. An 
injury forced Odegard to step away from the sport for 
several years but when he returned he quickly made 
up for lost time. In 2004 during his first full season 
back competing, Odegard made it onto the podium at 
the Canadian Championships and was named to the 
National Team. At the 2006 Pan Am Championships, 
Odegard's first elite international event, he won gold 



Odegard's first elite international event, he won gold 
in men's singles. In total he competed for Canada 

eleven times and had fourteen podium finishes (2 gold, 5 silver, 7 bronze) including
a bronze at the 2011 Pan Am Games. Odegard also had success at the elite 
national level, finishing on the podium eleven times (5 gold, 2 silver, 4 bronze). He 
holds five Canadian Open Championships titles; two in singles, two in doubles and 
one in mixed doubles. Odegard gave back to the sport as a member of the 
provincial and national Boards of Directors and by making significant contributions 
to the authoring and editing of Racquetball Canada's Long Term Athlete 
Development Plan. 

Click here for Kris Odegard's complete biography. 
 

Simon Roy - Athlete

Simon Roy began playing the sport as a junior in 1979 
and retired in 1998 as one of Canada's sport legends. 
As a junior he won four junior Canadian championship 
titles, setting himself up for success as an elite athlete. 
In 1988, as an eighteen year old he finished his junior 
career with a Junior World Championships silver medal 
in singles and exploded onto the elite racquetball 
scene representing Canada at the 1988 World 
Championships where he won a gold medal in the 
Men's Team Event and an Overall Team silver medal.
In total, he competed for Canada at the international 
elite level on seven occasions, winning thirteen medals 
(2 gold, 11 silver) in those appearances, most at the World Championship level 
where the competition is the toughest. Roy had great success at the elite national 
level, winning thirteen medals (6 gold, 5 silver, 2 bronze) and holds six Canadian 
Men's Open Doubles Championship titles. Roy made his mark at the university 
level in the United States, winning several collegiate titles with Southwest Missouri
University. Roy also pitted himself against the world's best professional athletes in 
exhibition and tournament play, and had significant wins against many international 
and Canadian racquetball greats.

Click here to read more about Simon Roy's accomplishments. 

Roald Thompson - Builder

Roald Thompson was a true pioneer of the sport, 
with a playing career that lasted almost thirty years. 
His contribution as a Builder was rooted in his 
accomplishments as a player and a mentor of other 
players. As one of the first competitive players in 
Saskatchewan, Thompson spent considerable time 
growing the sport. Those who wished to become 
successful studied Thompson's training and 
competition methods as well as his style of play. 
Inevitably, Thompson found himself acting in the 
capacity of coach, becoming one of the sport's top 
coaches and coach mentors. At a time when the 

sport was growing quickly, Thompson sat on both the Saskatchewan Racquetball 
Association and Racquetball Canada's Board of Directors. He contributed to 
creating the infrastructure needed to sustain the sport. He was influential in 
establishing the funding for the sport at the provincial level and building the legacy 
that ensured the growth and recognition of the sport across Canada. Thompson 
was a major contributor to the development of the NCCP Coaching Manuals and 
other instructional publications, ensuring that those who followed behind him could 
continue his important work. 

Click here for Roald Thompson's complete biography. 



The Class of 2019 was inducted in the Hall of Fame at the 2019 Canadian 
Championships Awards Banquet held at the Newlands Golf and Country Club in 
Langley on May 25, 2019.

The Racquetball Canada Hall of Fame was incepted in 2017. Racquetball Canada 
annually honours those who have made significant contributions to the 
development of the sport in Canada through the Builder Category and those who 
have achieved extraordinary results in the Athlete Category.

Racquetball Canada is the national sport governing body for the sport of 
Racquetball in Canada. Along with the support of the Government of Canada and 
many valued partners, Racquetball Canada develops competitive national teams 
and oversees programs that grow the sport of Racquetball in Canada. For more 
information visit our website at www.racquetball.ca.  

Please direct any questions to:

Jan Hanson
Director of Communications & Marketing
Racquetball Canada Board of Directors
RballCanadaComms@outlook.com I 306.502.4422

# # # 

Cohorte de 2019 des personnes intronisées au Temple 
de la renommée de Racquetball Canada
 
Winnipeg, 4 juin 2019 - Trois légendes du racquetball ont été intronisées samedi 25 
mai au Temple de la renommée de Racquetball Canada. La cohorte de 2019 se 
compose de Kris Odegard, de Simon Roy et de Roald Thompson. Les contributions 
de ces trois légendes au racquetball perdureront pour les générations à venir.
 
Kris Odegard a été intronisé dans la catégorie des athlètes. Il a habité à Saskatoon 
pendant la plus grande partie de sa carrière de racquetball, et il vit maintenant à 
Los Angeles. Roy a été également intronisé dans la catégorie des athlètes. Mis à 
part durant ses études universitaires, Roy a vécu à Québec pendant toute sa 
carrière de racquetball, et il réside présentement à Rivière-du-Loup. De son côté, 
Thompson a été intronisé dans la catégorie des bâtisseurs, et il vit à Regina, où il a 
résidé pendant la partie active de sa carrière de racquetball.
 
«Nous sommes fiers d'accueillir la cohorte de 2019 au sein du Temple de la 
renommée de Racquetball Canada. Les lauréats de cette année personnifient la 
réussite incroyable du Canada sur le plan international, et illustrent le legs laissé 
par les pionniers du racquetball alors qu'il a d'abord été joué aux niveaux provincial 
et national. Je félicite les trois intronisés dont j'apprécie au plus haut point 
l'engagement et le dévouement envers le racquetball» a déclaré Gwen Smoluk, 
présidente de Racquetball Canada.  
 
Personnes intronisées au Temple de la renommée de Racquetball Canada en 
2019  
 
Kris Odegard - Athlète 
 

La carrière compétitive de Kris Odegard a duré près 
de vingt-cinq ans. Alors qu'il était junior, il a remporté 
huit médailles pour le Canada, et il se dirigeait dès 
ses jeunes années vers une carrière internationale 
au niveau de l'élite. Mais une blessure a forcé 
Odegard à rester éloigné du sport pendant plusieurs 
années. Cependant, dès son retour il a rapidement 
rattrapé le temps perdu. En 2003, soit la première 
saison après son retour, Odegard est monté sur le 
podium au Championnat canadien et a été nommé 
membre de l'équipe nationale. Au Championnat 



membre de l'équipe nationale. Au Championnat 
panaméricain de 2006, soit sa première compétition 

internationale d'élite, il a remporté la médaille d'argent du simple masculin. Il a 
représenté le Canada onze fois sur le plan international, et est monté quatorze fois
sur le podium (2 médailles d'or, 5 d'argent et 7 de bronze). Il a été sacré cinq fois 
champion canadien dans la catégorie ouverte, deux fois en simple, deux fois en 
double et une fois en double mixte. Odegard a renvoyé l'ascenseur au racquetball à 
titre de membre de conseils d'administration, sur les plans provincial et national, et 
en apportant une contribution importante à la rédaction et à l'édition du plan de 
développement à long terme de l'athlète de Racquetball Canada.
 
Cliquez ici pour consulter la biographie complète de Kris Odegard. 
 
 
 
Simon Roy - Athlète
 
Simon Roy a commencé à jouer au racquetball en 
1978, alors qu'il était junior, et il a pris sa retraite en 
1998, étant devenu une des légendes de ce sport au 
Canada. En juniors, il a remporté quatre titres de 
champion canadien, ce qui lui a pavé la voie pour
réussir au niveau de l'élite. En 1988, alors qu'il avait 18 
ans, il a couronné sa carrière de junior avec une 
médaille d'argent en simple au Championnat du 
monde junior, et il a explosé sur la scène d'élite du 
racquetball en représentant le Canada au 
Championnat du monde de 1988 où il a remporté une 
médaille d'or à l'épreuve masculine par équipes, et une 
médaille d'argent à la Coupe des nations. Il a représenté le Canada à sept 
occasions au niveau de l'élite, remportant 13 médailles (2 d'or et 11 d'argent), la 
plupart d'entre elles au Championnat du monde, là ou la compétition est la plus 
difficile. Roy a aussi obtenu d'excellents résultats au niveau de l'élite sur le plan 
national, remportant 13 médailles (6 d'or, 5 d'argent et 2 de bronze) et il détient six 
titres de champion canadien du double masculin ouvert. Roy a aussi fait sa marque 
au niveau universitaire aux États-Unis, remportant plusieurs titres collégiaux avec 
l'Université du Sud-Ouest du Missouri. Roy a affronté les meilleurs joueurs de 
racquetball professionnels lors de matchs de démonstration et en tournoi, obtenant 
plusieurs victoires retentissantes contre de nombreux excellents joueurs Canadiens 
et étrangers.

Cliquez ici pour en savoir davantage sur les accomplissements de Simon Roy. 
 
 
 
Roald Thompson - Bâtisseur
 

Roald Thompson a été un réel pionnier du 
racquetball. Sa carrière a durée près de trente ans. 
Sa contribution à titre de bâtisseur est ancrée dans 
ses accomplissements d'athlète et de mentor 
d'autres joueurs. Étant un des premiers joueurs de 
compétition de la Saskatchewan, Thompson a passé 
beaucoup de temps à faire croître son sport. Ceux 
qui souhaitaient réussir étudiaient la manière dont 
Thompson s'entraînait et compétitionnait, ainsi que 
son style de jeu. Thompson s'est donc inévitablement 
retrouvé dans le rôle d'entraîneur, devenant un des 
meilleurs de sa génération et également un mentor 

pour les autres entraîneurs. À une époque où le racquetball se développait 
rapidement, Thompson était membre des conseils d'administration de l'Association 
de racquetball de la Saskatchewan et de Racquetball Canada. Il a beaucoup 
contribué à mettre en place l'infrastructure nécessaire pour soutenir le racquetball. 
Il a joué un rôle essentiel dans l'obtention de financement pour ce sport au niveau 
provincial, et a assuré les bases qui ont assuré la croissance et la reconnaissance 
du racquetball tous les coins du Canada. Thompson a apporté une contribution 
majeure au développement des manuels de formation des entraîneurs du PNCE et 



majeure au développement des manuels de formation des entraîneurs du PNCE et 
d'autres documents d'instruction de racquetball, garantissant ainsi que ses 
successeurs puissent poursuivre son travail important.
 
Cliquez ici pour consulter la biographie complète de Roald Thompson.
 
La cohorte de 2019 a été intronisée au Temple de la renommée de Racquetball 
Canada lors du banquet de remise des prix du Championnat canadien de 2019, qui 
s'est tenu le 25 mai 2019 au Newlands Golf and Country Clubde Langley, en 
Colombie-Britannique.
 
Le Temple de la renommée de Racquetball Canada a été créé en 2017. 
Racquetball Canada honore tous les ans ceux et celles qui ont apporté une 
contribution significative au développement du racquetball au Canada, dans la 
catégorie des bâtisseurs, et à ceux et celles qui ont obtenu des résultats compétitifs 
hors du commun, dans la catégorie des athlètes. En comptant la cohorte de 2019, 
le Temple de la renommée comporte maintenant douze membres.

 
Le Temple de la renommée de Racquetball Canada a été fondé en 2017. 
Racquetball Canada honore tous les ans des personnes ayant apporté une 
contribution remarquable au développement du Racquetball, dans la catégorie des 
bâtisseurs, et des personnes ayant obtenu des résultats exceptionnels, dans la 
catégorie des athlètes.

Racquetball Canada est l'organisme national directeur de sport qui régit le 
racquetball au Canada. Avec le soutien du gouvernement du Canada et de 
nombreux précieux partenaires, Racquetball Canada développe des équipes 
nationales compétitives et supervise des programmes visant à faire progresser le 
Racquetball au Canada. Pour obtenir de plus amples informations, à propos de 
Racquetball Canada, visitez le site :  www.racquetball.ca.
 
Veuillez adresservos questions à :
 
Jan Hanson
directrice des communications et du marketing,
Conseil d'administration de Racquetball Canada
RballCanadaComms@outlook.com I 306.502.4422

# # # 

 




